

24Jam

Lestarkan Alam, Penanaman Pohon di Lingkungan Sekitar SMP Negeri 2 Pengadegan

Ratna Palupi - PURBALINGGA.24JAM.CO.ID

May 29, 2022 - 07:29



PENANAMAN POHON : SMP Negeri 2 Pengadegan bersama Pemerintah Desa Bedagas melakukan penanaman pohon di Kadus IV Desa Bedagas, Kecamatan Pengadegan, Kabupaten Purbalingga, Jumat (27/05/2022) / (FOTO: Dok SMPN 2 Pengadegan)

PURBALINGGA – SMP Negeri 2 Pengadegan bersama Pemerintah Desa Bedagas melakukan penanaman pohon di lingkungan sekitar sekolah tepatnya di Kadus IV Desa Bedagas, Kecamatan Pengadegan, Kabupaten Purbalingga, Jumat (27/05/2022).

Aksi peduli lingkungan kali ini juga dilakukan bersama Kepala SMP Negeri 2 Pengadegan, perwakilan guru dan karyawan, siswa kader Adiwiyata, perangkat Desa Bedagas dan perwakilan masyarakat.

Menurut Fitriani Tri Rahayu, S.Pd selaku Kepala SMP Negeri 2 Pengadegan yang terlibat dalam kegiatan tersebut menuturkan, bibit bantuan dari Politeknik Banjarnegara. Penanaman pohon menjadi salah satu langkah peduli lingkungan dan sebagai bukti nyata SMP Negeri 2 Pengadegan dalam melestraikan alam tidak hanya di dalam sekolah tetapi juga di luar sekolah.

“Sebagai satu komitmen kami untuk mendukung kelestarian alam lingkungan sekitar,” tuturnya saat memberikan sambutan.

Ia menambahkan kegiatan ini merupakan bagian dari program menuju sekolah Adiwiyata dengan menggandeng masyarakat untuk membudayakan pelestarian alam. Beberapa jenis pohon yang diterimakan ke pihak desa diantaranya pohon akasia, jabon, alba, balsa dan alpukat.

Ia berharap agar pohon ini dapat dijaga dan dirawat agar lingkungan lebih produktif.

“Kegiatan ini tidak hanya sebatas seremonial saja tetapi dapat menginternalisasikan rasa peduli masyarakat terhadap alam sekitar,” harapnya.

Sementara itu, pihak Pemerintah Desa Bedagas Rasnoto selaku Kepala Dusun IV, meminta para unsur yang terlibat dalam kegiatan tersebut agar dapat menjadi tauladan bagi masyarakat.

Menurutnya pohon memiliki kaya manfaat bagi alam dan manusia itu sendiri untuk menjaga keseimbangan air, mengurangi potensi bencana dan memperbaiki keseimbangan ekologi.

“Setiap orang memiliki tanggung jawab besar dalam menjaga alam agar anak cucu kita dapat merasakan kesejukan, keindahan dan manfaat. Dan kami sangat mendukung upaya SMPN 2 Pengadegan dalam hal ini,” ungkapnya

Di tempat yang sama, Reno Dwi Andika salah satu kader Adiwiyata sekolah tersebut mengaku senang dan bersemangat mengikuti kegiatan ini.

“Senang dan bangga dapat mengikuti kegiatan ini sekaligus sebagai contoh buat teman-teman dan masyarakat,” ungkapnya senang.

Selepas penanaman pohon, kegiatan dilanjutkan dengan kerja bakti membersihkan lingkungan sekitar dengan memilah sampah sesuai jenisnya. (RP)